

Radiografía del sector editorial

Así afrontan la crisis sellos grandes y pequeños **PÁGINAS 34 Y 35**



Torres vuelve a un Atlético grande

El club anuncia el regreso inmediato del delantero **PÁGINA 41**



Profesionales de ventas, marketing, TIC, ingenieros y financieros, los más demandados para 2015, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



El FMI y Alemania advierten a Grecia tras el adelanto electoral

La incapacidad de elegir presidente obliga a convocar comicios anticipados

El Fondo Monetario suspende las ayudas hasta que haya un acuerdo de gobernabilidad

El Gobierno de Merkel insta al futuro Ejecutivo a respetar los compromisos del país

El tercer fracaso del Parlamento griego a la hora de elegir presidente precipitó ayer al país a las urnas en unas elecciones anticipadas que se celebrarán el 25 de enero y que presumiblemente ganará Syriza, la formación de izquierda que se opone al rescate del país, pues va en cabeza de todos los sondeos de intención de voto. El Fondo Monetario Internacional suspendió inmediatamente y hasta que haya Gobierno las negociaciones previas a un nuevo pago de la ayuda que llega a Atenas para reequilibrar su economía mientras el país reestructura sus finanzas.

El ministro alemán de Finanzas, Wolfgang Schäuble, conminó al Ejecutivo que salga de las urnas a respetar los compromisos ya adquiridos por el país. "Las duras reformas emprendidas en Grecia han dado sus frutos y no hay alternativa a ese camino", indicó. Cualquier nueva senda, como una quita de deuda, haría "difícil" mantener las ayudas europeas a Atenas, según el ministro. Syriza se opone a las recetas de austeridad y su propuesta de reestructurar parte de la deuda griega inquieta sobremedida no solo a Berlín y el FMI, sino también a la Comisión Europea en Bruselas. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



LOS SONDEOS DAN GANADOR A SYRIZA. En las elecciones griegas del próximo enero, el partido de izquierda Syriza, que se opone al rescate del país, quedará primero según las encuestas. En la imagen, su líder, Alexis Tsipras, de 40 años, sonríe ayer al abandonar el Parlamento en Atenas. / ARIS MESSINIS (AFP)

Los SMS valdrán como prueba contra criminales

El Supremo avala el uso de mensajes de texto de las víctimas en los juicios

ANDREU MANRESA
Palma de Mallorca

El Tribunal Supremo considera perfectamente legal que los padres de Nora Ayala, de 16 años —hallada muerta en Palma en septiembre de 2011—, consultasen los SMS del teléfono de su hija para facilitar la identificación

de quienes indujeron a la menor a una espiral de drogas y prostitución que acabó con su vida. El tribunal, además, insta a que "con la máxima urgencia" se subsane la "laguna" que hay en España respecto al uso policial y judicial de archivos telemáticos por la relevancia de los derechos fundamentales en conflicto. **PÁGINA 31**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

CAYO LARA
Líder de Izquierda Unida

"La Transición no fue ningún pacto de élites. Algunos venían de la cárcel"

FRANCESCO MANETTO, Madrid

El coordinador federal de Izquierda Unida, Cayo Lara, defiende la reforma de la Constitución y reivindica la esencia del consenso de la Transición. Lara, que abandonará el cargo en 2016, apunta que aquel "no fue un pacto de élites", ya que una parte de los protagonistas estaban "en el exilio y en la cárcel". **PÁGINA 12**

Los soberanistas presionan a Mas para que convoque elecciones de forma inmediata

La Asamblea Nacional Catalana, Òmnium Cultural y la Asociación de Municipios para la Independencia pidieron comicios de forma inmediata en un encuentro que mantuvieron con el presidente catalán, Artur Mas, y el líder de ERC, Oriol Junqueras, el pasado sábado. **PÁGINA 10**



Un herido llega a Bari.

Cinco horas a la deriva en un temporal esperando rescate

El rescate del pasaje del ferri *Norman Atlantic* concluyó ayer tras 36 horas dramáticas en aguas del Adriático. Diez pasajeros fallecieron en el accidente y 427 fueron evacuadas, según informó el Gobierno de Italia. Una inspección halló fallos en las puertas antiincendios hace unos días. **PÁGINA 4**